



Secretaría de Cultura de Jalisco

MTRO. ANTONIO GONZALEZ JUAREZ
P R E S E N T E :

UNA DE LAS PARTES CLAVE PARA LOGRAR EL DESARROLLO INTEGRAL DEL SER HUMANO ES EL AREA CULTURAL, Y ESTA REQUIERE DE UNA INMENSA LABOR SOBRE TODO EN LA ENSEÑANZA.

ASI ME ES GRATO EXPRESARLE MI

RECONOCIMIENTO

Y EL DE LA CIUDADANIA POR EL ESFUERZO Y LA DEDICACION QUE USTED COMO PROFESOR DE ARTE EN ESTA SECRETARIA DE CULTURA HA VENIDO DESEMPEÑANDO, Y LO CONMINO A QUE CONTINUE CON ESE ENTUSIASMO PARA LUCHAR CONTRA LA IGNORANCIA Y AYUDAR ASÍ AL FOMENTO Y PROMOCION DE LA CULTURA EN NUESTRO ESTADO.

A T E N T A M E N T E
GUADALAJARA, JAL., A 16 DE MAYO DE 1997


DR. GUILLERMO SCHMIDHUBER DE LA MORA.
SECRETARIO DE CULTURA

c.c.p. Expediente.